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“LEIA ESTA MENSAGEM, ELA IRÁ EDIFICAR SUA VIDA”. 

 
Texto: 

Marcos – 14 

12. E, no primeiro dia dos pães asmos, quando sacrificavam a páscoa, 
disseram-lhe os discípulos: Aonde queres que vamos fazer os 

preparativos para comer a páscoa? 13. E enviou dois dos seus discípulos, 
e disse-lhes: Ide à cidade, e um homem, que leva um cântaro de água, 

vos encontrará; segui-o. 14. E, onde quer que entrar, dizei ao senhor da 
casa: O Mestre diz: Onde está o aposento em que hei de comer a páscoa 

com os meus discípulos? 15. E ele vos mostrará um grande cenáculo 
mobilhado e preparado; preparai-a ali. 16. E, saindo os seus discípulos, 

foram à cidade, e acharam como lhes tinha dito, e prepararam a páscoa. 
 

 

 INTRODUÇÃO 
 
Por várias vezes declarei ser um apaixonado pela bíblia, pois é 

certo que também já proferi que a humanidade vai deixar de existir e 
ainda ficarão mensagens que não foram ministradas no contexto da 

bíblia. Haverão incríveis e maravilhosas palavras que não alcançaram o 
coração do homem, pois a bíblia é um celeiro infinito de mensagens que 

ajudam a mudar a vida do homem, por isso eu lhes conclamo, não leia a 
bíblia, medite nela. 
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 Mas uma vez venho com uma palavra a ministrar no coração 
daqueles que se deixam serem tocados pelo maravilhoso poder da 

palavra de Deus. Por isso eu sempre peço a Deus que me mostre àquilo 
que ainda ninguém viu, e a isso nós chamamos de revelação divina. Mas 

mesmo que outros já tenham ministrado eu também quero dar minha 
parcela de contribuição para os meus amados irmãos. 

 A mensagem que irei compartilhar é no mínimo intrigante, pois em 

um contexto bíblico tão curto e rápido vemos coisas tão profundas e 
maravilhosas. Ao ler os versículos acima vi que muito mais do que lemos 

está inserido na passagem bíblica, tremendas mensagens, e uma parte 
pequena de uma revelação pequena vou compartilhar com cada leitor 

agora. 
 Na última carta as sete igrejas da Ásia, a carta a Igreja que estava 

em Laodicéia vemos Jesus disser um dos versículos mais conhecidos dos 
cristãos: 

Ap-3:20 - Eis que estou a porta e bato; se alguém ouvir a minha 
voz e abrir a porta, entrarei em sua casa e cearei com ele, e ele 

comigo. 
 Nesse versículo eu vejo Jesus batendo na porta, chamando com 

sua doce voz, mas mostra que ainda existem muitas pessoas que não o 
ouvem, pois ele diz: “... se alguém ouvir a minha voz...” O sufixo “se” 

aqui apresentado não é um “se” de dúvida (será que alguém vai ouvir?), 

mas um “se” condicional (dar a devida atenção). 
 Abra seu coração e deixe a luz da palavra de Deus entrar e fazer 

morada em você minha amada e meu amado irmão. 
 

     

 JESUS ENTRANDO EM NOSSAS CASAS 
  

Ao meditar no contexto entendo que perto estava o fim de tudo o 

que Jesus veio fazer como homem nascido de mulher, e como Ele 
sempre foi cuidadoso em cumprir tudo o que o Pai mandou também 

sempre se preocupou em deixar tudo registrado para a posteridade e 
assim todos pudéssemos ter uma vida melhor e ao aprender de seus 

preceitos e ainda pudéssemos nos aproximar mais e mais dEle depois de 
sua partida.  

 Então ao se aproximar do momento em que Ele seria preso, Jesus 
ainda teria tempo para entrar em mais uma casa e nos ensinar uma nova 

e grande mensagem a ser ensinada a todos. 
 Durante os três anos e meio do ministério de Jesus, a bíblia 

registra algumas casas que Ele entrou e ali operou maravilhas deixando 
mensagens incontáveis para nossas vidas. Casas que abriram a porta 

para que o mestre pudesse fazer o que aos olhos dos moradores 

pareciam ser impossível.  
 Então vejamos algumas que por si só nos dão cada uma delas uma 

longa e maravilhosa mensagem. 
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 1ª Casa: A casa de Pedro  
Lucas – 4:4-38-39 
 Ao sai de uma sinagoga Jesus foi para a casa de Pedro, não sei se 
a convite, ou se era costume, pois é sabido que Jesus fez da casa de 

Pedro sua sede ministerial, mas certo é que no seio daquela família havia 

uma velha senhora doente com muita febre. Hoje uma Febre não é 
assustador, mas a dois mil anos atrás era morte anunciada, pois a 

medicina não tinha a resposta, mas lá estava alguém que podia curar 
uma febre e até mesmo levantar um defunto. 

 Jesus chega e tão logo toca na sogra de Pedro ela se levanta e 
passa a servir o mestre curador de nossos corpos e almas. 
 Não há sombras de dúvida de que o amado Jesus entrou naquela 
casa para levar a vida através da cura de um corpo cansado e aflito, pois 

ainda hoje muitas pessoas estão desacreditando que Jesus pode curar 
todo e qualquer mau em nossas vidas. Aquilo que parece não ter cura 

para você com certeza para Jesus não há impossível. Por isso devemos 
levar nossas dores aos pés de Jesus e acreditar com toda força de nossas 

vidas que Ele é nosso verdadeiro médico e somente ele pode curar as 
doenças do corpo e da alma. Não importa a sua idade, pois Ele te cura e 

o importante é depois de curado devemos servir a Jesus. 

 
 

 2ª Casa: A casa de Simão (Fariseu)  
Lucas – 7:36-50 
 Jesus foi convidado a comer na casa de um farizeu e logo ao 
chegar Ele se assenta na mesa e algo tremendo vai acontecer. Uma 

mulher pecadora sabendo que Jesus estava ali levou um vaso de 
alabastro (uma espécie de mármore caríssimo) contendo em seu interior 

um unguento (um perfume caro) e ela passa a derramar o perfume nos 
pés de Jesus.  

 Ao ver aquela cena Simão pensa em seu coração que Jesus não era 
um profeta, pois a mulher era uma pecadora e Ele deveria saber, mas 

Jesus conhecendo seus pensamentos mostra que quanto mais 
reconhecemos que somos pecadores e que temos muitos pecados a 

serem perdoados, mais damos valor ao perdão e por isso Jesus ensina o 

perdão através do reconhecimento de sermos pecadores. Simplesmente 
fantástico. 

 Ao meditar neste texto logo chego à conclusão que o nosso Senhor 
Jesus entrou nesta casa para perdoar pecados. É por isso que ainda hoje 

Ele está a bater nas portas de nossos corações, pois hoje sabemos que o 
salário do pecado é a morte, mas o dom gratuito de Deus é a vida eterna 

(Rm-6:23), e vida eterna ao lado de Deus é para aqueles que lançaram 
seus pecados sobre Jesus. 

 Ao entrar na casa do Farizeu chamado Simão vejo que Jesus nos 
mostra que Ele deseja entrar em nossos corações e nos purificar de todo 

pecado. 
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 3ª Casa: A casa de Jairo  
Lucas – 8:49-55 
 Jesus chega a cidade de Cafarnaum Jesus tem um encontro com 
um homem que tinha uma vida expressiva na sociedade local. Este 

homem se chamava Jairo e era ele um tipo de Juiz local. Jairo tem 

somente uma filha de doze anos de idade que estava enferma e a beira 
da morte, mas ele vê a possibilidade de ter sua filha curada quando 

Jesus chega ali e assim convida Jesus para ir até sua casa e orar pela 
menina. Mas quando estavam a caminho alguém chega e dá a notícia 

que a menina já havia morrido. 
 Nessas horas todas as esperanças se vão embora. Talvez como 

Jairo você também se encontre agora, morto em alguma área de sua 
vida, pois uma palavra de morte já foi proferida e infelizmente seus 

ouvidos já se encheram dela, mas eu venho lhe dizer que Jesus ainda 
pode entrar em sua casa e mudar essa situação. 

 Ao ouvir a palavra de morte rapidamente Jesus diz a Jairo que se 
ele crer ele verá a glória de Deus agir em sua vida e assim Jairo vai e 

leva Jesus até sua casa e como lhe foi dito a glória de Deus se manifesta 
na casa de Jairo e a sua filha é ressuscitada. 

 Jesus entrou na casa de Jairo para levar vida ao que estava morto, 

para ressuscitar aquilo que os outros já acreditam estar morto. Jesus é a 
vida, e a vida de Jesus em nossas vidas pode ressuscitar todos os sonhos 

mortos, todos os projetos enterrados. Só Jesus pode levar a vida ao que 
está morto. Por isso deixe Jesus entrar em sua casa, e certamente algo 

sobrenatural irá acontecer. 

 

 4ª Casa: A casa de Marta e Maria 
Lucas – 10:38-42 
 Jesus em suas andanças para levar o evangelho entra em uma 

aldeia, um povoado chamado Betânia, e vai à casa de uma família na 
qual morava seu grande amigo. Ali Jesus se assenta a ministrar a 

palavra e uma das mulheres chamada Maria se assenta a seus pés para 
ouvi-lo, mas a outra chamada Marta está preocupada com os afazeres 

domésticos. Marta ao pedir para que Jesus repreenda sua irmã ouviu 
uma frase que ecoa em nossos ouvidos ainda hoje: “Você está 

preocupada com coisas dessa vida, mas existem pessoas que 
buscam ter como prioridade as coisas celestiais!”.  

 Ainda hoje muitos estão como Marta, se preocupando com os 
afazeres da vida cotidiana, em como conquistar dinheiro, em como 

adquirir bens materiais, ou mesmo como fazer sua igreja aumentar a 
arrecadação. Precisamos nos preocupar com o avivamento genuíno e 

verdadeiro que está faltando dentro das igrejas. Nesta casa com certeza 

Ele entrou para mostrar a todos que precisamos mudar o foco da visão 
de nossas vidas. É por isso que Jesus ainda hoje quer entrar em nossas 

casas, para nos ensinar o que realmente precisamos buscar, pois Ele 
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mesmo nos ensinou que devemos buscar primeiro o reino de Deus e a 
sua justiça e as demais coisas nos serão acrescentadas. 

 Certa vez eu ouvi a conversa de dois pastores que mediam as 
igrejas que pastoreavam pela a arrecadação, como se seu trabalho fosse 

o responsável pela a arrecadação, mas se esqueceram de se 
preocuparem com as almas que estavam dentro da igreja. Não sejamos 

assim como eles. 

Jesus certamente entrou na casa de Marta, Maria e Lázaro para nos 
ensinar que Ele é a melhor parte e que essa parte gloriosa é a que 

devemos escolher para nossas vidas, assim como fez Maria. 

 

 5ª Casa: A casa de Zaqueu  
Lucas – 19:1-10 
 Chegando a Jericó passa a andar pela cidade e em sua passagem 
Jesus vê um homem de pequena estatura em cima de um sicômoro, uma 

árvore que também é chamada de figueira brava, e que dizem ter 

espinho do tamanho de um dedo. Zaqueu não mediu esforços para 
buscar ver a Jesus, façanha que hoje muitos não fazem. 

 Chegando embaixo da árvore e vendo a Zaqueu em cima da árvore 
Jesus logo se dirige a ele dizendo que lhe convinha ficar em sua casa, e 

ainda diz que era para Zaqueu descer depressa, e me alegro nessa frase, 
pois Jesus tem pressa em entrar em minha e em sua casa. Zaqueu não 

esperava aquela atitude da parte de Jesus, ele somente queria conhecer, 
ver quem era o jovem que fazia tantos milagres, mas Jesus o 

surpreendeu. 
 Jesus então vai para a casa de Zaqueu e muda a vida daquela 

família, pois todos desconheciam a maravilha da salvação verdadeira. 
Assim com Zaqueu muitos hoje acham que suas vidas somente estão 

salvas com a aquisição do dinheiro e para isso roubam e matam, e 
Zaqueu roubava seus irmãos, pois Jesus o chama de filhos de Abraão. 

 Com certeza Jesus entrou naquela casa para trazer salvação aos 

que estavam perdidos e longe do caminho da salvação. A salvação de 
nossas almas é a maior riqueza que alguém pode ter em sua vida, pois 

muitos pensam que a vida termina com a morte, mas na verdade é após 
a morte que tudo começa. Ainda hoje Ele está preocupado com onde 

você vai passar a eternidade, onde estará sua alma quando seus olhos se 
fecharem. Com a presença de Jesus em sua casa Zaqueu conheceu a 

verdadeira salvação.  
 Jesus quer que estejamos salvos da morte eterna. 

 

 6ª Casa: A casa em Emaús  
Lucas – 24:13-16, 29-31 
 Após a morte de Jesus outras coisas ainda estariam para acontecer 
e uma delas é citada nessa passagem bíblica. Jesus com seu corpo 

ressurreto encontra dois de seus seguidores a caminho de uma aldeia 
chamada Emaús, que ficava distante de Jerusalém cerca de 11km, e 
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nessa caminhada Ele passa a conversar com eles, mas a bíblia nos relata 
que eles estavam como quem tinha os olhos impedidos de o verem. E é 

assim que muitos estão nos dias de hoje, com seus olhos bloqueados não 
mais vendo a Jesus, e se você não o vê, então você não o conhece. 

 O interessante é que um deles se chamava Cleopas, era o Tio de 
Jesus e ainda assim não o reconheceu, mas foi necessário que Jesus 

fosse com eles até a aldeia e entrasse em casa deles para que seus olhos 

fossem abertos e então pudessem ver aquilo que estava oculto e depois 
de terem seus olhos abertos eles iriam refazer o caminho de volta para 

que outros acreditassem que quando Jesus entra em casa tudo o que 
estava oculto se tornasse claro e transparente. Mas o que foi que os 

fizeram reconhecer que aquele viajante era o Senhor? Por que no partir 
do pão eles declararam que era Jesus? Eu te digo meu amado irmão. 

Antes da morte de Jesus aquele casal havia participado de algumas 
cerimônias presidida pelo Mestre e era comum que Jesus ao partir o pão 

ficasse com a menor parte e distribuía a parte maior aos participantes, 
diferente de todos os outros rabinos. Então no partir do pão Jesus faz o 

mesmo de costume e então seus olhos se abrem. 
 Nesta casa todos estavam com os olhos espirituais fechados e 

precisavam de Jesus para abrir os olhos de todos. Ainda hoje muitos 
estão de olhos fechados, e hoje entendemos que o pior cego é aquele 

que não quer ver, e Jesus quer que tenhamos uma vida na luz. Espero 

que este não seja o seu caso, mas se for convide Jesus para entrar em 
sua casa agora. 
 

 7ª casa: A casa em Caná da Galiléia  
João – 2:1-11 
 Certo dia Jesus é convidado para participar de uma festa de 

casamento em uma aldeia a 15 km de distância de Nazaré, e ele vai com 
sua família e seus discípulos. Uma festa de casamento nos dias de Jesus 

durava até uma semana sendo de responsabilidade de o noivo arcar com 

as despesas, mas algo inesperado acontece, o vinho se acaba, e isso 
significaria um vexame para o noivo. Então a mãe de Jesus diz para o 

chefe dos serviçais que fizesse tudo que Jesus dissesse.  
 O restante você já sabe. Mas o que eu preciso lhe dizer é que ainda 

hoje existem pessoas a beira de um vexame e que não suportarão a 
vergonha, mas Jesus quer ver a maior instituição, chamada família 

abastecida de toda sorte de benção. Jesus não quer que o vinho de 
nossas vidas se acabe, Ele deseja que hoje cada um de nós seja 

reabastecido de toda alegria que o vinho representa, assim abra a porta 
e deixe Jesus abastecer seu casamento, sua empresa, sua vida. 

 O vinho também é símbolo de alegria e somente Jesus pode trazer 
a alegria verdadeira e duradoura para nossas vidas. Sim ele entrou 

naquela casa para levar alegria a uma família que estava fadada ao 
fracasso. Hoje estão banalizando o casamento e fazendo deste 

mandamento uma orgia entre pessoas do mesmo sexo. Alegria 

verdadeira só existe quando Jesus entra na causa.  
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 8ª Casa: A casa de seus amigos 
João – 20:26-29 
 Três dias depois da crucificação e morte de Jesus, seus amigos, os 
discípulos estavam traçados em casa, talvez por medo de morrerem, 

talvez por tristeza, mas é certo que estavam trancados e isso me mostra 

que não queriam receber ninguém, mas mesmo assim Jesus chega e 
entra e se apresenta no meio deles e os saúda com a paz, mas uma paz 

que eles não estavam vivendo. 
 Hoje muitas pessoas dizem ter paz, mas na verdade nem mesmo a 

conhece. Muitos ainda vivem uma vida mentirosa sofrendo por 
tribulações que os levam a ficarem trancados dentro de seus mundos de 

mentira e falsidades, mas certamente lhes faltam à fé naquilo que já foi 
proferido pela boca de Jesus. 

 Os discípulos deixaram que as circunstâncias os levassem a frieza 
espiritual e assim tiveram a fé minada pela dúvida e se deixaram ser 

levados a um nível espiritual a baixo da média, perderam a esperança. 
Jesus precisa entrar em nossas casas para que possamos voltar a ter 

uma fé inabalável e extremamente forte, mas na palavra que já nos foi 
dita. Jesus ainda está à porta desejando entrar em nossas vidas e fazer a 

mudança necessária para que tenhamos uma vida acima da média. 

 

 

 A ÚLTIMA CASA 
  

Já se aproximava o final do ministério terrestre de Jesus como 

homem e três anos e meio já se havia passado e o momento do sacrifício 
do cordeiro estava próximo. 

 Por muitas vezes o mestre presidiu a cerimônia da páscoa como 

mandava a lei de Moisés. E em todo tempo Jesus fez tudo como 
mandava a lei, mas agora seria a última vez que ele iria celebrar este 

mandamento, porém algo iria acontecer, mas isso é outra mensagem. 
 Então como se aproximava a hora de ser celebrado o último 

Pessach. Eles estavam em Jerusalém e ali iria ser celebrada a última 
páscoa, mas os discípulos ainda não sabiam onde aconteceria a 

cerimônia, e então Jesus chama Pedro e João e diz a ele que para que 
vão e sigam um homem que carregava um cântaro de água, fato que 

não era normal, pois o serviço de carregar água pertencia a mulher e um 
homem fazer o serviço de uma mulher era vexatório, vergonhoso, 

humilhante (Leia a mensagem O HOMEM DO CÂNTARO DE ÁGUA). E 
aqui aprendo que humildade leva Jesus a nos ver em destaque. Lá 

entraram e em um lugar já preparado celebram a Páscoa. 
 A última casa que Jesus entrou foi para celebrar a ceia que 

mudaria os conceitos dos discípulos e de toda a humanidade. Ali Jesus 

mostraria que somente Ele pode ser e de fato é o cordeiro pascal, que 
tira o pecado do mundo. Jesus entrou naquela casa para nos mostrar que 

Ele é a salvação para cada um de nós todos os dias de nossas vidas, 
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para que saibamos que ele cura, dá vida, trás vida, é a palavra de vida, 
e nos ama a todo o tempo. Mas antes precisamos aprender algumas 

coisas. (Leia a mensagem A ÚLTIMA CEIA DE JESUS). 
 

 

 CONCLUSÃO 
  

Então depois de celebrado a cerimônia da páscoa, que hoje 

chamamos de A Santa Ceia, Jesus foi para o Getsêmani, (Em hebraico - 
Lugar de prensa) e após ter orado foi preso e morto como Ele mesmo 

disse, mas ao terceiro dia Ele ressuscitou para nos dar a vitória. 
Ainda existem muitas casas que não receberam a presença de 

Jesus em seu interior e por isso passam por momentos de tristeza e 

angústia intensa. Ainda existem igrejas que não provaram da presença 
viva de Jesus, e buscam apenas arrecadar riquezas e levam os fieis a 

pensarem que podem comprar suas bênçãos. Igrejas que somente fazem 
barulho e na verdade não tem nada de unção, mas levaram o mundo 

para dentro delas. Eu sei que Jesus quer entrar em muitos corações e 
fazer uma revolução em vidas frágeis e medíocres.  

 Eu quero te dizer que a próxima casa pode ser a sua, e a 
necessidade que você tenha agora pode ser resolvida, se nesse momento 

atentamente ouvir a voz e as batidas de Jesus em sua porta. Entenda 
que Jesus se interessa por sua vida, mas a questão é: Será que você se 

interessa em recebê-lo? Será que sua vida está em condições de ter e 
receber a presença de Jesus? 

 Foi por isso que no livro do Apocalipse lemos que Jesus disse:  
“Eis que estou a porta e bato; se alguém ouvir a minha voz, e 

abrir a porta, entrarei em sua casa, e com ele cearei, e ele 

comigo”. Ap-3:20 
 Ele esta batendo em sua porta agora mesmo, ouça! Abra! 

 
 A PAZ DO SENHOR ESTEJA COM TODOS OS AMADOS IRMÃOS. 

 
 

 
 

Amados irmãos:  
 
Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 

Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, pois só quem planta 
pode colher! 
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Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

CONTA ......... 28.493-9 

AGÊNCIA ...... 0308-5 

 
Mostre sua gratidão através de sua atitude. 
 

Contatos: 
Pr. Alexandre Augusto 
35.99199.71.01 – TIM 
35.99935.70.41 - VIVO 

Pastoralexandreaugusto@bol.com.br 
www.pralexandreaugusto.wordpress.com  
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